

stroh+paille+paglia

Am 10. Dezember 2016 haben zehn Fachleute aus den Bereichen Planung, Handwerk und Öffentlichkeitsarbeit das Netzwerk als Verein gegründet.

Wir fördern das Bauen mit Stroh und mit weiteren nachwachsenden Rohstoffen, indem wir

Fachpersonen und Interessierte vernetzen
Informationen zugänglich machen
Events und Trainings organisieren
Lehrmaterialien für Berufsschulen und Hochschulen entwickeln

Ich möchte mehr über das Bauen mit Stroh erfahren...
Ich möchte dem Netzwerk beitreten...

www.stroh-paille-paglia.ch
www.facebook.com/StrohbauSchweiz
info@stroh-paille-paglia.ch

Wir bauen mit Stroh

weil wir damit zusammen mit Holz und Lehm gesunde Häuser mit einem behaglichen Raumklima bauen können: Ausgeglichene Luftfeuchtigkeit, saubere Atemluft und trockene, warme Wände.
Häuser aus Stroh, Holz und Lehm sind die perfekte 3. Haut.

weil wir am liebsten erneuerbare und regionale Baustoffe verwenden, die über eine hervorragende Ökobilanz aufweisen. Ihre Gewinnung, Transport und Herstellung verbraucht deutlich weniger Energie als bei synthetischen Stoffen. Stroh muss nicht zur Abwehr von Schädlingen oder Schimmel oder zur Erhaltung der Formstabilität mit Zusatzstoffen ausgerüstet werden. Nach der Nutzung sind Strohgebäude komplett rückbaubar.
Häuser aus Stroh haben einen kleinen ökologischen Fußabdruck.

weil es ein günstiger Baustoff ist: regional in grosser Menge verfügbar und von lokalen Handwerkern verarbeitbar. So steigern wir die regionale Wert schöpfung. Durch Mithilfe beim Bauen sparen unsere Bauherren Baukosten.
Häuser aus Stroh kosten nicht die Welt.